

## Friedlicher Beziehungsaufbau als wichtige Grundlage

Eine friedliche Pferd-Mensch-Beziehung richtig aufzubauen und die Sprache der Pferde zu erlernen, ist ein aktiver Prozeß. Es erfordert Zeit, Geduld, Interesse, Herzenswärme, Klarheit und ganz viel Ehrlichkeit sich selbst und seinem Pferd gegenüber. Es braucht die Bereitschaft und die Entscheidung, an sich selbst zu arbeiten, sich zu verbessern.

Da Pferde enorm schnell denken und eine hervorragende Wahrnehmung haben, muß zuerst die eigene Grundhaltung überprüft, die Denkgeschwindigkeit erhöht und die Wahrnehmung verbessert werden. Denn Pferde erspüren unsere Gedanken und Absichten. Sie erkennen unsere innere Haltung und reagieren sofort sehr klar darauf. So gibt es – meiner Ansicht nach – keine problematischen Pferde, sondern nur problematische Menschen.

In meinen Kursen erkläre und zeige ich den Teilnehmern eine weltverändernde Art zu denken. Es geht darum, eine absolut friedliche, einzigartig respektvolle Grundhaltung zu vermitteln und zu trainieren. Das Pferd als Freund in allen Lebenslagen, als Partner auf Augenhöhe und nicht nur als Freizeit- oder Sportpartner. Ich erkläre und zeige anhand des Verhaltens und der Reaktionen der Pferde die Wichtigkeit vom Verständnis von Energieprozessen. So bekommt die Körpersprache der Pferde eine ganz andere Bedeutung.

Ich helfe und berate Menschen, die bereits Probleme im Umgang mit ihren Pferden haben und natürlich Menschen, die von Anfang an Probleme in der Pferd-

Mensch-Beziehung vermeiden wollen.

Meine Kurse eignen sich auch sehr gut für Menschen, die mit Hilfe der Pferde ihre eigenen Denk- und Verhaltensweisen in Richtung konstruktiver Verbesserung von Gesundheit, Lebensqualität, Kommunikation und zwischenmenschlicher Beziehungsqualitäten erweitern möchten, und keine eigenen Pferde besitzen. Denn unsere innere Haltung und ihre Folgen lassen sich eins zu eins auf menschliche Partnerschaften übertragen. Pferde geben sogar Hinweise, wie beispielsweise ein gestreßter, unruhiger Mensch lernen kann, wieder ins seelische Gleichgewicht zu kommen.

Telepathie bringe ich in meinen Kursen nicht bei. Ich zeige aber, anhand »bioenergetischer Wahrnehmung mit Pferden nach Oleg Lohnes«, was für eine Bereicherung dieses Können für die Pferd-Mensch-Beziehung und dem Umgang und Zusammenleben mit ihnen bedeutet.

## Energie-Sprache nach Oleg Lohnes als universelle Sprache der Natur

Die Schule lehrt uns nichts darüber, wie wichtig schnelles Denken und eine gute Wahrnehmung für unser tägliches Leben ist, ganz besonders im Umgang mit Pferden. Ein Mensch, der sich seit fast vierzig Jahren sehr intensiv, absolut einzigartig und auf wissenschaftlicher Basis mit bioenergetischer Wahrnehmung und Kommunikation beschäftigt, ist Oleg Lohnes, Ingenieur, Forscher und Erfinder.

In seinem Institut, dem Oleg Lohnes Therapeutikum – Gesellschaft für Forschung

und Entwicklung bioenergetischer Wahrnehmung und Kommunikation – in Ingelheim am Rhein, können Seminarteilnehmer ein grundsätzliches Verständnis für Energie aufbauen, diese wahrnehmen, spüren und steuern. Dadurch wird Klarheit geschaffen, wie Telepathie wirklich funktioniert. Durch das Umsetzen des Erlernen aus seinen Kursen und Seminaren ist es beispielsweise möglich, mit Pferden in ihrer Sprache, auf Energieschwingungsebene, zu kommunizieren.

Oleg Lohnes hat unter anderem ein weltweit einzigartiges Musiktrainingsprogramm entwickelt. Durch das Erlernen dieses aktiven Musikhörens in seinen Klang-Energie-Seminaren, entwickeln die Teilnehmer Fähigkeiten, um ein besseres Energiemanagement von Körper, Geist und Seele zu leben. Sie verbessern dadurch ihre Wahrnehmung, erhöhen ihre Denkgeschwindigkeit, erweitern ihre psychische Verdauungskapazität, Belastbarkeit und Gesundheit. Und schaffen damit ideale Voraussetzungen für telepathische Kommunikation. Er erklärt in seinen Kursen und Seminaren detailliert das Zusammenspiel von Körper, Geist und Seele im Zusammenhang mit Persönlichkeitsentwicklung und den dazugehörigen Fähigkeiten, um persönliche Ziele zu erreichen und gesünder zu werden.

Oleg Lohnes' Kurse und Selbsthilfeseminare sind auf maximale Anwendbarkeit im eigenen Leben aufgebaut, so daß man das Erlernte sofort in den Alltag integrieren kann. Und damit man auch zu Hause weiter aktiv an Verbesserung der eigenen Wahrnehmung, Erhöhung der Denkgeschwindigkeit und

Verbesserung der eigenen Gesundheit arbeiten kann, gibt es die Oleg Lohnes Edition mit speziellen Kopfhörern, einem ultimativen 3D Schachspiel ReviMind® und ein weltweit einzigartiges Skateboard – ideale Werkzeuge zur Unterstützung des Praktizierens von telepathischer Kommunikation – alles von ihm selbst entwickelt.

Je breiter die Schnittstelle (WLAN, Bluetooth), je schneller die Prozessoren, je besser die Programme und Algorithmen, desto besser können die Computer (alle Beteiligten) miteinander reden und sich gegenseitig richtig verstehen. So macht telepathisches Sprechen mit Pferden und Menschen Spaß!

»Die größte Belohnung, die das Leben uns bietet, ist die Chance, hart an etwas zu arbeiten, etwas zu verbessern, das es wert ist.« Oleg Lohnes

### Weitere Informationen

Sabine Betz

Pferd-Mensch-Beziehung  
richtig aufbauen

Zweite Hohl 1

74081 Heilbronn

Tel: 015221435177

E-Mail: sabinebetz@menschpferd.de

Internet: www.mensch-pferd.de

Oleg Lohnes

Energie-Management für eigenes  
Denken und Handeln  
Bioenergetisches Management

Grundstr. 100

55218 Ingelheim am Rhein

www.oleglohnes.de